

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah rabbi'l'Alamin. Segala puji bagi Allah Tuhan semesta alam penulis ucapkan atas rahmat, karunia, dan inayah-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul **“Penerapan Model Pembelajaran *Course Review Horay* Dalam Meningkatkan Aktivitas Dan Hasil Belajar IPS Peserta Didik Kelas IV SDN 28 Batang Anai Kabupaten Padang Pariaman Tahun Ajaran 2017/2018”** tepat pada waktunya. Selanjutnya, salawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan alam yakninya Nabi Muhammad saw, beserta keluarga dan sahabat-sahabatnya.

Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan Islam pada program S-1 Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang.

Dalam penyelesaian menulis skripsi ini tidak terlepas dari dukungan, bantuan dan arahan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis dengan segala kerendahan hati mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Hadel, MA., M. Pd dan Wakil Dekan 1, 2 dan 3 Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang.
2. Bapak Dr. Mulyadi, S. Ag. M. Pd sebagai Ketua Jurusan dan Ibu Media Roza, M. Si sebagai Sekretaris Jurusan PGMI Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Imam Bonjol Padang.
3. Ibu Dra. Hj. Khadijah, M.Pd. selaku pembimbing I dan Bapak Syahril, S. Ag., M.Pd. selaku pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk membimbing dan mengarahkan penulisan dalam menyusun skripsi ini.

4. Ibu Dra. Hj. Khadijah, M.Pd. selaku penasehat akademik yang telah membantu penulis berupa motivasi baik arahan dalam perkuliahan maupun dalam penulisan skripsi.
5. Seluruh Bapak/Ibu dosen yang senantiasa memberikan Ilmu, pemahaman dan kasih sayangnya dengan ikhlas serta selalu mendoakan yang terbaik untuk penulis.

Teristimewa sekali buat Ayahanda Ima Padri dan Ibunda tercinta Zuryati yang telah membesarkan, mendidik, mencurahkan kasih sayang dan selalu memberikan motivasi dan harapan untuk penulis agar menjalani kehidupan ini dengan ikhlas. Serta Destia Zurima (kakak) dan Gustito Reski Putra (adik) yang selalu memberikan semangat dan motivasi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.

Semua rekan-rekan seperjuangan angkatan 2013 Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Imam Bonjol Padang. Serta semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan. Maka kritik dan saran yang membangun untuk kesempurnaan skripsi ini sangat penulis harapkan dari pembaca sekalian. Demikian kerendahan hati penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca.

Padang, 12 Februari 2018
Penulis,

Destiwi Zurima
NIM. 1314070341